

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

ROTUNDO ÉXITO EN PORTUGAL

- Noticias -



Publicado el Martes 14 de junio de 2005

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Conseguimos seis medallas de las siete posibles

En la ciudad portuguesa de Espinho, junto a Oporto, se ha celebrado un Torneo Internacional de Gimnasia Rítmica en el que nuestras gimnastas han tomado parte junto a otras procedentes de Hungría, Polonia, República Checa, Eslovenia, Argentina, Inglaterra y, por supuesto, Portugal.

El éxito ha sido rotundo ya que nuestras cuatro representantes María Gavira, Julia Ortega, Laura Campos y Cristina García se han clasificado para seis finales de las siete modalidades en las que participaban, subiendo al podio en todas ellas y consiguiendo 3 medallas de oro, 2 de plata y una de bronce.

Aquí puedes ver algunas fotos de ese ocasión: